

Übersicht über die Internationalen Kongresse für Interkulturelle Philosophie (seit 1995)

- I. Internationaler Kongress für Interkulturelle Philosophie:** Kulturen der Philosophie, Mexiko-Stadt, 6.-10. März 1995
- II. Internationaler Kongress für Interkulturelle Philosophie:** Unterwegs zur interkulturellen Philosophie, São Leopoldo, 6.-11. April 1997
- III. Internationaler Kongress für Interkulturelle Philosophie:** Kulturen zwischen Tradition und Innovation: Stehen wir am Ende der traditionellen Kulturen?, Aachen 22.-25. November 1999
- IV. Internationaler Kongress für Interkulturelle Philosophie:** Interaction and Asymmetry between cultures in the Context of Globalization, Bangalore, 16.-20. September 2001
- V. Internationaler Kongress für Interkulturelle Philosophie:** Interkulturalität, Gender und Bildung, Sevilla, 3.-7. März 2003
- VI. Internationaler Kongress für Interkulturelle Philosophie:** Dominanz der Kulturen und Interkulturalität, Senftenberg, 23.-27. Mai 2005
- VII. Internationaler Kongress für Interkulturelle Philosophie:** Menschenbilder interkulturell. Kulturen der Humanisierung und der Anerkennung, Buenos Aires, 20.-22. September 2007
- VIII. Internationaler Kongress für Interkulturelle Philosophie:** Gutes Leben als humanisiertes Leben. Vorstellungen vom guten Leben in den Kulturen und ihre Bedeutung für Politik und Gesellschaft heute, Seoul, 1.-4. Juli 2009
- IX. Internationaler Kongress für Interkulturelle Philosophie:** Das menschliche Zusammenleben: Probleme und Möglichkeiten in der heutigen Welt. Eine interkulturelle Annäherung, San José, Costa Rica, 14.-18. Februar 2011
- X. Internationaler Kongress für Interkulturelle Philosophie:** Auf dem Weg zu einer gerechten Universalität. Philosophische Grundlagen und politische Perspektiven, Wien, 8.-11. Mai 2013
- XI. Internationaler Kongress für Interkulturelle Philosophie:** Bildungstraditionen, Spiritualität und Universität. Perspektiven zur

interkulturellen Transformation akademischer Ausbildung, Santo Domingo, 17.-20. September 2015

XII. Internationaler Kongress für Interkulturelle Philosophie: Bildung, Spiritualität und Universität, Barcelona, 8.-10. November 2017

XIII. Internationaler Kongress für Interkulturelle Philosophie: Affektivität und Erkenntnis. Interkulturelle Annäherungen an eine neue Erkenntniskultur, Medellín, 16.-18. September 2019

XIV. Internationaler Kongress für Interkulturelle Philosophie: Vernünftige Hoffnung – hoffende Vernunft. Quellen der Hoffnung in schwierigen Zeiten, Aachen, 25.-27. Mai 2022

XV. Internationaler Kongress für Interkulturelle Philosophie: Kulturen, Welt, Zivilisation: Zwischen Kolonisierung und Befreiung, Santiago de Chile, 25.-27. April 2024